

RECHAZA VERSIONES DE QUE BUSCARÁ DIRIGIR MORENA

Descarta Sheinbaum renunciar

Insiste que en los casos en que viaja a otros estados para apoyar a candidatos, pide se le descuenta el día

AHILDA ESCALONA / OEM-Infomex
 Ante el rumor de que la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo dejaba su cargo para buscar la Presidencia de México en 2024 por parte de Morena, afirmó: "no, no nos vamos".

"De nuestra parte tengan la certeza de que vamos a seguir trabajando en la Ciudad de México, por ahí andaba un rumor de que ya nos íbamos, no, de aquí no nos vamos.

Al preguntarle si pediría licencia para irse a Morena y así fortalecer las aspiraciones presidenciales en el 2024 señaló:

"No, he estado apoyando como ustedes me han visto en distintos estados y ahí cada vez que voy, no creo que sea correcto que reciba yo mi percepción de ese día entonces pido licencia por ese día, pero por ahí salió un artículo, pero más rápido cae un hablador que un cojo".

Al preguntarle si seguirá teniendo actividades fuera de la Ciudad de México comentó que en algunos momentos si y reiteró que su obligación permanente es con la Ciudad.

También se le cuestionó si va a terminar si mi mandato, a lo que respondió: "si vamos a estar aquí al frente de la Ciudad".

Recordó que en los casos que ha salido de visita a otros estados para apoyar a candidatos a puestos de elección popular, pide se le descuenta el día porque es lo correcto.

La mandataria local recordó que tiene un mandato popular por lo que su obligación permanente es gobernar la capital del país.

"Tenemos un mandato popular de entregar la ciudad con buenas cuentas y lo hemos hecho hasta ahora, así que vamos a seguir haciendo el trabajo que nos corresponde en la Ciudad de México, seguir entregando buenas cuentas, pero sobre todo, para quienes más lo necesitan", expresó ante vecinos que asistieron a la Feria de Bienestar.

INSTALAN MESA DE TRABAJO DEL AGUA

Por otra parte, Sheinbaum Pardo, encabezó la instalación de la Mesa de Trabajo del Agua en la Alcaldía Álvaro Obregón, donde se trataron temas relacionados con acciones para reforzar la atención a fugas para evitar el desperdicio de agua, revisión de obras de mitigación en la demarcación, así como el abastecimiento y distribución de agua potable para habitantes de Santa Rosa Xochiac y San Bartolo Ameyalco.

"Es muy importante trabajar con la Alcaldía en puntos fundamentales para garantizar el servicio de agua de los habitantes en Álvaro Obregón: reforzar la atención de fugas, revisar obras de mitigación y atender la distribución de agua en Santa Rosa (Xochiac) y San Bartolo. También seguimos trabajando con acciones para el desazolve y limpieza de barrancas y presas en la Alcaldía", señaló.

En compañía de la alcaldesa Álvaro Obregón, Lía Limón García, y el coordinador general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX), Rafael Bernardo Carmona Paredes, informó sobre los trabajos que se realizarán este año en la Alcaldía Álvaro Obregón para el reforzamiento en la infraestructura hidráulica, medición y telemetría, mejora de distribución de agua potable, detección de fugas, recuperación y mejora de fuentes de abastecimiento

"De nuestra parte tengan la certeza de que vamos a seguir trabajando"





Compromiso con los habitantes de la ciudad / @GOBCDMX

